

compartiendo vivencias de la

Fe en Jesús

“La tragedia de las falsas esperanzas”

REALIDAD

El mundo promueve el desarrollo de la existencia humana en medio de la tragedia de una engañosa esperanza y como tal una esperanza que no salva y que se desmorona al primer choque con la realidad, desnudando esto, la fragilidad de la estructura interna de aquellos que lejos de Dios reducen su existencia a lo exclusivamente circunstancial, abrigando esperanzas engañosas.

1

AUTOCONFIANZA

2

Estas esperanzas mentirosas vuelven a los hombres intrascendentes, rindiendo culto al dios de la inmediatez, que sólo sirve o funciona en el hoy, en el ahora mismo y es el dios que la mayoría acepta; por ejemplo, la confianza en sus logros, posesiones, riquezas o fama, confianza que no es suficiente en el momento de enfrentar las dificultades de la vida.

ESPERANZA

Dios busca entonces, que el ser humano logre ver que las circunstancias, las pérdidas, las frustraciones, la muerte, no son condiciones en las que la vida pierde sentido o se acaba, sino que más allá de ellas está Él; porque por medio de una esperanza seria y objetiva se descubre que el mañana es incontenible, con posibilidades definitivas reservadas por Él para quienes le creen, esperan y aman.

3

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com